

# *UN NOUVEAU TROTTOIR PIÉTONNIER POUR LA RENTRÉE SCOLAIRE À CACOUNA*



## **UN INVESTISSEMENT DE 27 798 \$ POUR LA SÉCURITÉ DES PIÉTONS**

Les travaux sur la rue du Couvent sont maintenant terminés et le trottoir piétonnier est prêt à recevoir les écoliers pour la rentrée scolaire 2021.

Nous sommes très fiers du résultat. Le trottoir qui sillonne les arbres, embellit le cœur de notre municipalité en plus d'améliorer la sécurité des marcheurs dans un secteur où se déroulent beaucoup d'activités (école, église, fabrique, bibliothèque, bureau municipal et salle municipale).

Un investissement de 27 798.66\$ fût nécessaire pour la réalisation de ce trottoir d'environ 121 mètres de longueur.

